



When Rose meets Tobacco

Eine Reise in die Essenz von Mann & Frau

Es gibt Momente im Leben, da ruft etwas Tieferes.

Ein Wunsch nach Klarheit. Nach Verbindung. Nach echter Verkörperung dessen, wer wir als Mann oder als Frau wirklich sind.

Dieses Angebot ist eine Einladung, diesem Ruf zu folgen.

In Anlehnung an den peruanischen Schamanismus haben wir die traditionelle Pflanzen-Diät aus dem Amazonas in eine alltagstaugliche Form übersetzt. In Verbindung mit einer intensiven Begleitung zum Thema Polarität ist daraus ein Angebot mit nachhaltiger Tiefe und spürbarer Wirkung entstanden.

Die Reise der Männer – mit der Meisterpflanze Tabak

Tabak ist eine der meist missverstandenen Pflanzen unserer Zeit.
Missbraucht im Alltag – heilend in seinem Ursprung.

Der reine Tabak (*Nicotinarustica*) hat eine unglaubliche Potenz. Im südamerikanischen Schamanismus als Meisterpflanze nicht wegzudenken, ist er mehr als nur ein Hilfsmittel. Er ist Zentrum vieler Heilrituale und Reinigungen.

Wenn richtig angewendet, hat *Nicotinarustica* drei Hauptqualitäten:

Reinigung: Klärung des Energiefeldes, innen wie aussen

Schutz: Stärkung der eigenen energetischen Grenzen und Fernhalten von Ungewolltem

Verstärkung: Fokussierung und Kraft für klare Intentionen und Manifestation

In der bewussten Verbindung mit dem Tabak beginnt für den Mann eine Rückkehr zur eigenen maskulinen Essenz.

Was bedeutet es wirklich, ein Mann zu sein?

Diese Reise unterstützt dich dabei,

- alte Wunden und Prägungen zu erkennen und zu transformieren
- innere Klarheit, Aufrichtung und Präsenz zu entwickeln
- Verantwortung für dein Leben und deine Impulse zu übernehmen
- deine Kraft nicht mehr zu unterdrücken aber auch nicht zu missbrauchen

Der Tabak wirkt dominant, klar, kompromisslos ehrlich.

Er lädt dich ein, aufzuhören auszuweichen und wirklich da zu sein.

Die Männer reisen 5 Wochen lang in einem geschützten Männerfeld, begleitet von Alex.

Die Reise der Frauen – mit der Medizin der Rose

Die Rose ist eine uralte Lehrerin des Schosses, in Verbindung zum Herzen.
Wahrhaftig, duftend und gleichzeitig tief transformierend.

In dieser Reise begleitet sie die Frauen nach Hause, in ihre weibliche Essenz.
In Unmittelbarkeit, Selbstrnährung, Erotik, Verkörperung und Verletzlichkeit

Die Rose öffnet Räume für:

- Verbindung mit dem eigenen Körper
- Herzöffnung und emotionale Wahrheit
- Selbstliebe, Würde und innere Sicherheit
- eine gelebte, genährte Sexualität und authentische Feminität

Die Frauen reisen einen Monat lang separat, gehalten und begleitet von Laura, in einem klaren, geführten und transformative Frauenraum.

Getrennt reisen – gemeinsam integrieren

Diese Reise folgt einem bewussten Rhythmus:

1. Eröffnungsritual (gemeinsam)

Männer und Frauen treffen sich, um das gemeinsame Feld zu öffnen, Intentionen zu setzen und den Rahmen zu klären.

2. Ein Monat Pflanzenreise (getrennt)

Männer und Frauen gehen getrennt ihren Weg. jede*r mit der eigenen Pflanze, im eigenen Feld, in tiefer Selbstbegegnung.

3. Abschlussritual (gemeinsam)

Am Ende kommen Mann und Frau wieder zusammen.

In einem bewussten Ritual, das Integration, Begegnung und neue Qualität von Verbindung ermöglicht.

Für wen ist diese Reise?

- Für Singles wie auch für Paare
- Für Menschen, die bereit sind, ehrlich hinzuschauen
- Für Menschen, welche sich nach natürlicher Polarität in Beziehung sehen
- Für Männer, die ihre Kraft verkörpern wollen
- Für Frauen, die ihre Weiblichkeit nähren möchten
- Für alle, die Tiefe suchen – nicht Ablenkung

Laura und Alex halten das gemeinsame Feld klar, präsent und gesund, sodass Projektionen erkannt und dorthin zurückgeführt werden, wo sie hingehören: Zu dir selbst.

Diese Reise ist kein Konsumprodukt. Sie ist ein Commitment an dich selbst. Wenn dich der Ruf erreicht hat, dann komm.

Männer reisen mit dem Tabak (Tropfen zum einnehmen, mit dem Rauch zu arbeiten ist optional), **Frauen reisen mit der Rose** und **am Ende begegnen wir uns neu.**

Daten:

Sonntag, 12.04.26 Eröffnung offline in Zürich (Mann&Frau gemeinsam) 19:30 Uhr
Sonntag, 19.04.26 Onlinecall (Mann & Frau getrennt) 20:00 Uhr
Samstag, 25.04.2026 Onlinecall (Frau) 20:00 Uhr
Sonntag, 26.04.26 Offline in der Natur (Mann) tagsüber,
Sonntag, 03.05.26 Onlinecall (Mann&Frau getrennt) 20:00 Uhr
Sonntag, 10.05.26 Onlinecall (Mann&Frau getrennt) 20:00 Uhr
Sonntag, 17.05.26 Abschlussritual offline in Zürich (Mann&Frau gemeinsam) 19:30 Uhr

Telegram-Begleitung/Austausch dazwischen

Preis: 888 CHF

Anmeldung: info@lauracaputo.ch oder ayahuascaportal@gmail.com

Über die Gastgeber:

Laura

Laura begleitet seit fast zwanzig Jahren Menschen in tiefgehenden Transformationsprozessen, mit einem besonderen Fokus auf Frauen und die Rückverbindung zur weiblichen Essenz.

Ihre grösste Stärke liegt in ihrer aussergewöhnlichen Intuition: In der Begegnung erkennt sie Zusammenhänge schnell und präzise und spricht aus, was gesehen werden muss, klar, ehrlich und immer im Dienst des Prozesses.

Viele Frauen erleben Laura als jemanden, der „den Nagel auf den Kopf trifft“ und Dinge benennt, die sich andere nicht trauen anzusprechen. Diese Klarheit, verbunden mit grosser Erfahrung und Verkörperung ihrer Lehren, schafft Vertrauen und ermöglicht nachhaltige Veränderung.

Seit über zehn Jahren lernt und arbeitet Laura im peruanischen Amazonas mit Schamanen und bringt umfassende Erfahrung im Öffnen und Halten von Räumen für Pflanzen-Diäten, Zeremonien und schamanische Heilarbeit mit.

Ihre Arbeit ist strukturiert, geerdet und zugleich tief intuitiv.

Ergänzt wird ihr Wirken durch mehrere Jahre Erfahrung als Tantra-Lehrerin und ihre Passion für Tantrische Sexualität und Tantra Yoga.

Laura arbeitet professionell, sicher und mit einem hohen Mass an Integrität, eine Qualität, die von den Menschen, die sie begleitet, immer wieder bestätigt wird.



Alex

Alex ist seit bald zehn Jahren mit dem peruanischen Schamanismus verbunden und lebte mehrere Jahre im Amazonas. Dort lernte er von verschiedenen Schamanen traditionelle Heil- und Energiepraktiken und entwickelte eine besonders enge Verbindung zur Meisterpflanze Tabak, mit der er bis heute arbeitet.

Seine grössten Stärken sind seine Klarheit und sein feines Gespür für Menschen.

Alex begegnet Menschen dort, wo sie gerade stehen, mit viel Einfühlungsvermögen und Präsenz. Er erkennt innere Muster, Denkstrukturen und unbewusste Dynamiken und kann nachvollziehbar aufzeigen, warum jemand dort ist, wo er oder sie gerade steht.

Als ausgebildeter NLP-Trainer bringt Alex fundierte Erfahrung in der Arbeit mit Bewusstsein, Wahrnehmung und inneren Prozessen mit. Ergänzt wird seine Begleitung durch traumainformierte Ansätze wie Compassionate Inquiry nach Gabor Maté.

In seiner Arbeit verbindet Alex Klarheit mit Mitgefühl und unterstützt Menschen dabei, selbst erzeugte Begrenzungen zu erkennen und aufzulösen.

Gemeinsam mit Laura praktiziert er Tantra und Energiearbeit und hält einen Raum, der zugleich sicher, ehrlich und entwicklungsorientiert ist.

